

町民参加音楽発表会



2月
4日

町民会館ホールで町民参加音楽発表会が開催されました。この音楽発表会は、ホールの音響の良さを生かし、日ごろの練習の成果を発表してもらう場です。子どもから大人まで17組が参加し、ピアノや合唱、吹奏楽、マーチングなどの演奏が披露されました。参加者の奏でるさまざまな音楽は、観客の皆さんを魅了していました。

認定ひばりこども園が県幼児サッカー大会に参加



2月
5日

第30回県幼児サッカー大会が井頭公園運動広場で行われ、認定ひばりこども園の年長組の子どもたちが参加しました。男の子チームの「ひばりSC」と女の子チームの「ひばりSCなでしこ」の2チームが出場しました。子どもたちは一生懸命にボールを追いかけ、フィールドの中を元気に走っていました。

齊藤キツノさん100歳敬老祝賀



2月
9日

齊藤キツノさん(下高根沢)が100歳を迎られ、町長がお祝いに訪問しました。齊藤さんは毎日元気に過ごされており、仏壇の前でお経を唱えるのが日課です。また趣味は編み物で、セーターや腰ひもなどを編んで訪れた人にプレゼントすることをとても楽しんでいるそうです。

みずはし保育園、祖母井保育園豆まき



▲みずはし保育園



▲祖母井保育園

節分のこの日、各保育園で豆まきが行われました。みずはし保育園の園庭には3匹の鬼が現れ、子どもたちは泣きながらも果敢に「鬼は外」と豆をまきました。祖母井保育園の豆まきは祖母井神社で行われました。本殿前で神主のおはらいを受け、豆まきの歌を歌った後、舞台に上がりました。子どもたちは、手作りの鬼のお面をかぶって豆まきを楽しみました。

南高分館とんがり教室「ポンポンひよこ作り」



2月
4日

とんがり教室で、毛糸をくるくる丸めた「ポンポンひよこ作り」が行われました。丸めた毛糸を固く縛り、はさみで丸くふわふわになるように卵形に整え、フェルトで作った羽と口、モールで作った足、目をポンドでつけたら完成です。子どもたちは、いろんな顔をした手のひらサイズのかわいいらしいひよこに大喜びでした。

生涯元気アップ講座「ヨガ体験」



1月
28日

水橋分館主催で、生涯元気アップ講座「ヨガ体験」が開催されました。20歳から70歳までの男女15人が参加し、生涯元気で楽しく過ごすため「身体とこころの元気アップ」を目標に、ヨガの精神や呼吸法、ポーズを学びました。参加した皆さんには「周りと自分を比べないでヨガを続ける説明に感動した」「疲れがとれてすっきりした」と笑顔で話していました。

町内で節分祭



▲城興寺(下延生)



▲祖母井神社(祖母井)



▲天満宮(西水沼)

1月
3日

町内各地の神社やお寺で、節分祭が行われました。季節が春に変わる「立春」の前日となるこの日、豆をまいて鬼(邪気)を追い払い、福を呼び込みました。境内には、福を求めて子どもから大人まで多くの人が集まり、にぎやかな1日となりました。

ダンディライオン主催「絵本の中からクッキング」



1月
26日

ボランティアグループ「ダンディライオン」が主催で「絵本の中からクッキング」が行われました。今回は、子育て支援センターあっとほーむの親子8組が参加し、絵本「ぐるんぱのようちえん」の読み聞かせと、絵本に出てくる大きなビスケットを作りました。オープンから焼き上がった甘い香り漂うクッキーの大きさに、子どもたちは歓声を上げていました。

町見守りネットワーク事業報告会



農業者トレーニングセンターで、第6回町見守りネットワーク(みまネット)事業報告会が行われました。みまネットの活動報告の後は、芳賀赤十字病院認知症認定看護師の林田るみ子さんを講師に招き、認知症についての講演をいただきました。町内からたくさん的人が参加しており、高齢化社会に対する関心度の高さがうかがえました。

認定ひばりこども園おゆうぎ会



1月
27日

認定ひばりこども園でおゆうぎ会が行われました。子どもたちは、この日のために一生懸命練習してきた成果を十分に発揮しました。5歳児さくら組の劇「こびとのくつや」では、緊張した様子もなく、全員が大きな声で演技することができました。子どもたちの成長した姿に保護者の皆さんや先生方も感激し、温かい拍手を送っていました。